



Les deux parlementaire SDF ne s'accordent pas au sujet de la pétition signée par 62 députés camerounais et adressée au Congrès américain.

Une vingtaine de parlementaires du Congrès américain ont saisi par correspondance Joe Biden. Ces élus camerounais demandaient au Président américain de ne pas permettre le rapatriement d'une soixantaine de Camerounais "réfugiés" aux Etats Unis en lien avec les tensions dans le Nord Ouest et le Sud Ouest. Ces derniers sollicitant notamment qu'ils leur soient accordés le statut de demandeurs d'asile.

Le Congrès Américain estimait en effet qu'en plus du statut de réfugiés politiques, le contexte socio-politique du Cameroun n'était pas propice à un retour des Camerounais au pays. Car leur liberté et leur sécurité n'étant pas garanties.

Une soixantaine de députés Camerounais majoritairement du RDPC ou proches du RDPC (à l'exception de Joshua OSIH dont le nom figure parmi les signataires) ont signé cette pétition adressée au Congrès Américain pour s'insurger contre la sortie du Parlement Américain.

Déçu, Jean Michel Nintcheu a fait une sortie pour recadrer ses collègues députés, notamment Joshua Osih, premier-vice président du SDF. Depuis lors, le torchon brûle entre les deux hommes, et on enregistre des dissensions internes dans le parti de la balance.

C'est la raison pour laquelle, John Frun Ndi, le Chiarman du SDF, organise pour le 13 mars prochain, une réunion ordinaire qui se tiendra au siège du parti à Olézoa à 9 heures. Cette réunion est élargie aux maires, aux députés et aux sénateurs du parti.